

矢部高校通信

令和6年10月4日(金)

文責：校長

インターンシップ(2年生)



2年生は全クラスで職業理解や進路選択のために取り組んでいます。町内の民間企業や事業所を中心に、山都町役場や保育園、小学校やJAなど、生徒の現時点での興味関心も加味しながら実習先を選択しています。参加した生徒たちは各方面で生き生きと活動していました。受け入れていただいた各事業所にも感謝です。

就職・進学(総合選抜、推薦)激励会



いよいよ3年生にとって進路決定に向けて勝負の時期となりました。夏休みもがむしゃらに自己実現のために取り組んできました。受験は個人戦であり、団体戦でもあります。その気持ちを強く持ち、その努力が実を結ぶように激励会を開きました。それぞれの代表が意気込みを伝えてくれました。

シャインマスカット収穫・販売

食農科学科では、学習の一環として数種類の果樹を栽培していますが、高級ブドウのシャインマスカットもその一つです。手間と愛情を注いだブドウがたわわに実りました。今年収穫したブドウの味も最高でした。収穫量が少ないので校内販売が中心となります。収穫の喜びや笑顔を届ける喜びを感じているようです。



国際交通安全学会、創立50周年記念式典で特別表彰



東京で行われたこの式典で、二輪車競技部の安全運転教育への貢献や学校の「乗せて指導」という指導が評価され表彰されました。副賞として、教習用バイク1台、電動スクーター3台、プロによるバイク教習の機会をいただきました。今後も地域とともに交通安全教育に力を入れていきたいと思います。

大学生との交流授業

普通科2年の「総合的な探究の時間」では毎年、大学生との交流を行っています。昨年は県立大学、今年は北九州市立大学の学生との交流でした。地域創生学群の眞鍋教授からSDGsについての講義や矢部高生からはマルシェ企画案のプレゼンなど、意見を交換したり、お弁当と一緒に食べながら交流を深めました。



ハニーパターパン



食農科学科、食・生活コースの3年生が、林業科学科で収穫した日本ミツバチの蜂蜜を使ったパンを製造しました。どちらも、日頃の学習の中で取り組んでいるものをコラボして、さらにおいしいものを作り上げることができました。矢部高校ならではの連携だと思います。とても風味がよく美味しくできていました。

卒業生の特別食育講座



埼玉で人気のチーズケーキのお店を経営されている國武さんに講師としておいでいただきました。食・生活コースの生徒と一緒にレアチーズケーキやグラタンの作り方を伝授いただきました。午後からは、「食の未来と健康」という演題で1、2年生に講話いただきました。食の大切を実感する貴重な時間となりました。